

Flurreinigungsaktion „Hui statt Pfui“

Am Samstag, den 09. April 2022 fand in Pöndorf die jährliche Flurreinigung „Hui statt Pfui“ statt. Einige Vereine, der Kindergarten Pöndorf und auch freiwillige, fleißige Helfer beteiligten sich an der Aktion und marschierten trotz des schlechten Wetters entlang der Straßen, um den von Umweltsündern achtlos weggeworfenen Müll einzusammeln. Insgesamt wurden mehr als 25 Müllsäcke gesammelt.

Im Anschluss lud die Gemeinde Pöndorf die Helfer zu einer Jause ins Gasthaus Karl ein.

Vielen Dank noch einmal an alle fleißigen Sammler und Sammlerinnen, die bei dieser Aktion mitgeholfen und somit einen wichtigen Beitrag zur Reinhaltung unserer schönen Landschaft geleistet haben.



Fotos: Gemeinde Pöndorf



Fotos: Kindergarten Pöndorf